



香島小学校区連合大運動会を開催！

令和6年5月18日(土)、快晴の中、香島小学校区連合大運動会が開催されました。

本校は「学びあい、支えあい、ともに伸び行く やさしい学校」を目標に教育活動をすすめております。その一環として、香島小学校区連合大運動会を実施できたことに、連合大運動会会長そして校長として、心より感謝申し上げます。

自ら考えぬいたスローガン「全力でかけ上がれ 未来へつなぐ かしまのおもい」を合い言葉に、決して長くはない準備期間の中で一生懸命練習に励んできた子どもたち。当日に至るまでに、演技内容の工夫やグラウンド整備等に力をお貸しくださった保護者・地域の方々。

そして当日、演技を楽しみながら交流を深めていただいたご来賓の皆様方のおかげで、心豊かな地域づくりがさらに進んだことを確信いたしました。競技や演技に一杯取り組む姿、がんばっている姿を皆様に見ていただけたこと、そして声援と拍手をいただけたことが、児童にとってどれだけ励みになったか図り知れません。

一人だけ頑張っても成功させることはできないという貴重な経験から、「よき集団」の力を借りて「自分の力で楽しめた」「自分の力で理解した」「自分でそこにたどり着いた」と、子どもたちは実感したことでしょう。

本当に、ありがとうございました。



ちびっ子集まれ!!

自治会・PTAの玉入れ



消防団の「はしごのり」

全校児童のソーラン!!

3つの「K」を大切にします！

校報4月号に続き、今年度の「学校経営の重点」についてお伝えします。

昔の教育は、教師の「経験」「勘」「気合」という「3K」に頼っていた、という記事を教育雑誌で読みました。自身を振り返ってみると、思い当たる節が大いにありました。

そこで本校では、新しい「3K」として【可視化】【協働性】【効率化】を大切に、学校経営をすすめていくこととしました。

- (1) 子どもの学びの軌跡を可視化し、すべての児童が主体的な学びを創造していける教育
- (2) 豊かに他者とかかわる協働性を重視し、すべての児童が対話的な学びを創造していける教育
- (3) 健やかな心と体の育成に努め、効率化の図られた計画と体験活動を基盤に、すべての児童が深い学びを創造していける教育

この3つの教育を、本校は目指してまいります！

5月の子どもたち①



(左)朝から水やりをする児童。「命あるものを大切にする」という大事なことを、日々学んでいます。

(右)給食当番。全員がそろいのを待っています。給食を通して栄養バランスの重要性に気付けるようにします。

6月の行事予定

- 【4(火)】代表委員会
- 【5(水)】プール掃除(予定)/ALT
わかあゆ学級(開級式)
青少協理事会/民推協理事会
- 【6(木)】児童朝会
- 【7(金)】3・5年：田植え(予定)/職員定時退勤日
- 【10(月)】避難訓練(火災)
- 【12(水)】授業参観/ALT
引き渡し訓練/14:30 親子下校
ブックカバーボランティア/読み聞かせ
学校評議員会
- 【13(木)】わかあゆ学級
- 【14(金)】避難訓練(予備日)/職員 CPR 講習
職員定時退勤日
- 【16(日)】揖龍人教研究大会(小宅小)
- 【18(火)】プール開き/学校水泳開始
- 【19(水)】ALT
- 【20(木)】クラブ活動/スクールカウンセラー来校
- 【21(金)】職員定時退勤日
カヌーカヤック体験教室打ち合わせ
- 【24(月)】海に学ぶ体験教室(4年)
- 【25(火)】皮革工場見学(5年)
- 【26(水)】ALT/地区別集会
- 【27(木)】委員会活動
- 【28(金)】移動図書/職員定時退勤日/PTA 委員会
*行事等は変更になることがあります

地域の方の、あたたかいまなざし

神戸新聞の「発言欄」に、香島小校区の方の投稿が掲載されました。毎朝の登校時、登校班長の細やかな配慮に感動している、という内容でした。その姿をしっかりと見て評価してくださっているということに、こちらも感動させていただきました！

みなさまの「地域愛」にささえられて



5月13日(月)の15:00から17:00までの2時間、「運動会に向けて運動場整備作業にご協力ください」と呼びかけさせていただきましたところ、平日の出にくい時間帯にもかかわらず、PTA 28人、地域の方 56人(幼児・児童・中学生含む)もの、多くの力をお借りすることができました。

また当日以外にも、自前の作業機械を持ち込んで整備にあたってくださった方々が幾人もおられ、校長として感謝の念にたえません。

昨年の運動会で「心は、行動を通して見ることができる」という話をさせていただきましたが、まさにみなさまの「香島愛」「地域愛」を、「貴重な時間と労力を提供する」という具体的な行動を通して見せていただいた、心温まる2時間でありました。

本当にありがとうございました。

5月の子どもたち②



(左)ゴールデンウィーク明け、元気に校門をくぐります！
(右)学級園で育てた玉ねぎの販売体験をする「なかよしショップ」。この活動を通して、コミュニケーション能力の育成と向上を図りました。